



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Podiuk
Stadträtin Eva Caim
Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadtrat Dr. Hans Theiss
Stadträtin Sabine Pfeiler
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

10.11.2015

Alten- und Pflegeheim sowie Anschlussrehabilitation bei den Krankenhausstandorten Harlaching und Schwabing durch privaten Investor ermöglichen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München bemüht sich an den Standorten der Krankenhäuser Harlaching und Schwabing darum, ein Alten- und Pflegeheim durch einen privaten Investor errichten zu lassen. Gleichzeitig soll geprüft werden, ob an beiden Standorten eine Anschlussrehabilitation etabliert werden kann.

Begründung:

Zur weiteren Stärkung der Gesundheitsstandorte Harlaching und Schwabing sowie zur besseren medizinischen und pflegerischen Versorgung soll an beiden Standorten ein Alten- und Pflegeheim durch einen privaten Investor errichtet werden, wobei die Integration einer Anschlussrehabilitation geprüft und wenn möglich umgesetzt werden soll. Auch hinsichtlich der begrenzten planungsrechtlichen Nutzungsmöglichkeiten der Gelände bietet sich hier die Möglichkeit einer engen Kooperation der bereits an den Standorten befindlichen Einrichtungen.

Hans Podiuk, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Eva Caim, Stadträtin

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Sabine Pfeiler, Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin